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MAIRIE D’UBRAYE 
 

Réunion du Conseil Municipal 
 

SAMEDI 1 JUILLET  2023 

Relevé des principales décisions 
 

Présents : Maire : Claude Roustan . Adjoint : Gérard Occelli 

Conseillers : Aurélia Munier,  Christophe Rey. 

 

Absents :Damien Barral , Marie josé Boinega 

 

1-Terrassement en vue d’une éventuelle salle communale :  

Faisant suite à une réunion de travail spécifique ce jour, concernant le projet de 

construction d’une salle communale pour laquelle il sera délibérée ultérieurement, le 

conseil municipal décide à l’unanimité de faire réaliser un terrassement sur les 

parcelles E 490 et E 83 .Après la présentation de deux devis émanant de deux 

entreprises différentes, le conseil municipal décide à l’unanimité de choisir le devis 

le moins élevé et faire réaliser le travaux de terrassement. 

 

2-Restauration de la voie de contournement et de l’accès a l’aire de 

stationnement au hameau de Rouainette :  

Par suite des gros orages récents, la voie d’accès à l’aire de stationnement située au 

hameau de Rouainette a été très dégradée. le conseil municipal a l’unanimité décide 

de procéder à sa réfection. 

Après présentation de deux devis d’entreprises différentes, le conseil municipal  à 

l’unanimité décide de choisir le moins élevé pour faire réaliser les travaux.. 

 

3-Couverture en panneaux « photovoltaïque » d’une structure ouverte sur l’aire 

de stationnement parcelle D 292  du hameau de Rouainette :  

Le Maire soumet au conseil municipal une proposition de construction d’une structure 

ouverte sur l’emprise de l’aire de stationnement (700 M2) du hameau de Rouainette 

parcelle D 292. Celle-ci serait recouverte de panneaux photovoltaïques. Ce projet 

s’inscrit dans le cadre de l’accélération de la production d’énergie renouvelable. 

Le conseil municipal à l’unanimité émet un avis favorable 

 

4- Réfection de la rue des écuries  au hameau de Rouainette: 

Le Maire informe le conseil municipal de l’état très dégradé de la rue des écuries au 

hameau de Rouainette. Parallèlement des travaux de réfection du réseau eau 

assainissement seront nécessaires en collaboration avec la REAAM (Régie des Eaux 

Alpes Azur Mercantour) gestionnaire. 

Le conseil municipal à l’unanimité émet un avis favorable pour procéder à la réfection 

de la rue des écuries. 
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7- Installation de bornes de recharges électrique au parking d’Ubraye : 

G.Occelli adjoint délégué au SDE (Syndicat Départemental de l’Energie), informe le 

conseil municipal des avancées sur le projet d’installation de bornes de recharges 

électrique sur le parking d’Ubraye, et demande au conseil municipal de se positionner 

sur le choix de l’intensité de recharge. 

Compte tenu des couts élevés liés à l’installation, à l’unanimité le conseil municipal 

choisi le système à charge lente. 

  

8- Taux de la taxe d’habitation sur les résidences secondaires THs : 

Le Maire fait part d’un courrier de la DDFP (Direction des finances publiques) qui 

demande de délibérer a nouveau sur la THs. 

Le conseil municipal à l’unanimité décide de na pas augmenter ce taux, déjà voté lors 

de l’élaboration du BP2023. 

 

9-Remplacement du Photocopieur multifonctions : 

Le Maire informe le conseil municipal, que le photocopieur multifonctions est 

obsolète et que sa réparation éventuelle risque d’être très couteuse. Celui-ci ayant 

plus de 15 ans, le conseil municipal à l’unanimité décide de procéder à son 

remplacement. 

 

10-Questions diverses : 

- Point sur l’adressage communal : 

Aurélia Munier en charge du dossier, fait part au conseil municipal de l’avancée des 

travaux sur l’adressage communal. 

Un lien sera adressé aux conseillers municipaux de chaque village afin de vérifier 

l’exactitude des données ou des oublis éventuels et d’en faire part à Aurélia. 

 

- Prêt du matériel communal (Barnums, tables, etc) 

Dans le cadre de la mise en place d’un planning de réservations, et afin de mieux 

coordonner les demandes, il convient désormais de prendre directement attache 

avec C.Rey conseiller municipal délégué aux festivités et à l’animation. 

 

- Eclairage Public : 

La période d’expérimentation étant arrivée à son terme, une réflexion sera menée 

avec la SIERT, afin d’étudier la meilleure façon d’optimiser (sécuritairement, 

économiquement et écologiquement) d’une manière pérenne l’éclairage public 

 

ClaudeROUSTAN 

         Maire d’UBRAYE 


